
 

 

大和市選挙管理委員会 会議録 

 

令和３年３月１日（月） 



１． 本日の出席者 

委  員  長  関 谷 廣 章 

職 務 代 理       大 谷 正 通 

委   員  石 井 利 宗 

委   員  遠 藤 健 一 

 

２． 本日の事務局出席者 

事 務 局 長  野 村 吉 昭 

次 長  大 塚 健太郎 

係   長  濃 沼 昌 弘 

主   事  田 中 佑 樹 

再 任 用 職  白 井 博 

 

３．議事日程 

報告第３号  登録の移替えをしたことについて 

議案第６号  選挙人名簿から抹消した者を取り消すことについて 

議案第７号  選挙人名簿から抹消することについて 

議案第８号  選挙人名簿の登録について 

議案第９号  ５０分の１の数について 

議案第１０号 ３分の１の数について 

議案第１１号 ６分の１の数について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



午前９時３０分開会 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定刻になりましたので、選挙管理委員会を始め

させていただきます。 

開会に先立ちまして、委員の出席状況について、

報告いたします。 

 本日は、全員出席でございます。 

 

本日の会議でございますが、付議されておりま

す案件は、報告案件が 1 件、議案が ６ 件となっ

ております。 

それぞれ、重要な案件でございますので、慎重

なご審議と意見交換をお願いいたします。 

 

それでは、これから先の議事の進行につきまし

ては、委員長にお願いいたします。 

 

 

先ほど、報告がありましたとおり、本日は全員

出席ですので、会議は成立しました。 

これより、令和３年3月１日、大和市選挙管理委

員会を開会します。 

 

議事日程は、お手元に配付した次第のとおりで

あります。 

 

 

まず初めに、日程第1、報告第 3 号、「登録の

移替えをしたことについて」を議題に供します。 

 

事務局、説明をお願いします。 

 

 



 

係 長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

係 長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

職務代理 

 

 

 

登録の移替えをしたことについて説明。 

「特に特殊なものはございません。」 

 

事務局の説明が終わりました。 

 

これより質疑に入ります。 

本件について、質疑、意見はございますか。 

 

 － 質疑無し － 

 

ないようですので、本件は報告案件につき、以

上をもって終結します。 

 

次に、日程第2、議案第 ６ 号、「選挙人名簿か

ら抹消した者を取り消すことについて」を議題に

供します。 

 

事務局、説明をお願いします。 

 

選挙人名簿から抹消した者を取り消すことにつ

いてを説明。 

 

事務局の説明が終わりました。 

 

これより質疑に入ります。 

本件について、質疑、意見はございますか。 

 

－ 各自議案を確認する。－ 

 

 今回の人たちはどのような動きをしていたのか

教えて欲しい。 

 



 

主 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

遠藤委員 

 

 

 

係 長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 １人目は、当初、静岡県に転居する予定でした

が、転出届提出後４か月経って通知未着のため消

除されました。その後、再度、転出届が提出され、

最終的には高知県に転出確定しました。 

 ２人目は、東京都内に転出する予定でしたが、

１人目と同様に通知未着のため４か月後に消除さ

れました。その後東京都内の当初とは異なる自治

体に転出確定しました。 

 

 今年は衆議院議員総選挙が予定されているが、

このような人たちは選挙となった場合どうなるの

か。 

 

 現時点では大和市での投票となります。ただし、

登録と抹消のタイミングによっては二重登録とな

るため、転出先自治体と、どちらの名簿に登録を

行うのか調整することになります。 

 

他になければ、質疑を終結します。 

 

これより議案第 ６ 号、「選挙人名簿から抹消

した者を取り消すことについて」を採決します。 

 

本件を、原案のとおり決定することに賛成の委

員の挙手を求めます。 

 

－ 全委員挙手する。－ 

 

挙手全員であります。 

 

よって、議案第 ６ 号は原案のとおり決定しま

した。 



 

委員長 

 

 

 

 

係 長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

次に、日程第3、議案第 7 号、「選挙人名簿か

ら抹消することについて」を議題に供します。 

 

事務局、説明をお願いします。 

 

選挙人名簿から抹消することについて、抹消原

因及び数を説明。 

 

事務局の説明が終わりました。 

 

これより質疑に入ります。 

本件について、質疑、意見はございますか。 

 

－ 各自議案を確認する。質疑はない。－ 

 

質疑を終結します。 

 

これより議案第 7 号、「選挙人名簿から抹消す

ることについて」を採決します。 

 

本件を、原案のとおり決定することに賛成の委

員の挙手を求めます。 

 

－ 全委員挙手する。－ 

 

挙手全員であります。 

 

よって、議案第 7 号は原案のとおり決定しまし

た。 

 

次に、日程第４、議案第 8 号、「選挙人名簿の

登録について」を議題に供します。 



 

委員長 

 

係 長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

職務代理 

 

 

 

 

係 長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局、説明をお願いします。 

 

選挙人名簿の登録者数等を説明。 

「大和市はわずかではあるものの、登録者数が

増加しています。」 

 

事務局の説明が終わりました。 

 

これより質疑に入ります。 

本件について、質疑、意見はございますか。 

 

－ 各自議案を確認する。－ 

 

北部は新しいマンションが次々に建設され人口

が増加している。マンションの販売価格にもよる

のだろうが、最近は若い世帯が購入しているのだ

ろうか。 

 

 恐らく、主に子育て世帯が多く購入しているの

ではないかと推測されます。 

 

他になければ、質疑を終結します。 

 

これより議案第 8 号、「選挙人名簿の登録につ

いて」を採決します。 

 

本件を、原案のとおり決定することに賛成の委

員の挙手を求めます。 

 

－ 全委員挙手する。－ 

 

 



 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

係 長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

挙手全員であります。 

 

よって、議案第 8 号は原案のとおり決定しまし

た。 

 

次に、日程第５、議案第 9 号、「50分の1の数

について」、日程第６、議案第 10 号、「3分の1

の数について」、及び日程第７、議案第 11 号、「6

分の1の数について」、以上3件を一括議題に供し

ます。 

 

事務局、説明をお願いします。 

 

50分の1の数は条例の改廃、制定等の直接請求、

３分の1の数は議会の解散請求、６分の1の数は合

併協議会設置に係る住民投票を請求するために必

要な数であることを説明。 

 

事務局の説明が終わりました。 

 

これより質疑に入ります。 

本件について、質疑、意見はございますか。 

 

 － 各自議案を確認する。質疑はない。－ 

 

質疑を終結します。 

 

これより議案第 9 号から議案第 11 号までの

3件を一括採決します。 

本件を、原案のとおり決定することに賛成の委

員の挙手を求めます。 

 



 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主 事 

 

委員長 

 

 

 

 

局 長 

 

 

 

 

 

主 事 

 

 

 

 

 

－ 全委員挙手する。－ 

 

挙手全員であります。 

 

よって、議案第 9 号、議案第 10 号及び議案

第 11 号は原案のとおり決定しました。 

 

以上で、本日の委員会に付議された案件は、す

べて終了しました。 

 

 

続きまして、次第３「事務連絡」について、事

務局から報告をお願いします。 

 

次回の開催日程について説明。 

 

次回も出席をお願いします。 

 

次に、次第４「その他」について事務局から報

告をお願いします。 

 

 先日県市連の局長会があり、来年度の役員会及

び総会の実施方法について報告がありました。 

 役員会は、委員長又は委員長から委任を受けた

事務局長等１名が出席することとなりました。 

 総会は、書面開催とすることとなりました。 

 

 全選連関東支部の総会について、事務局から通

知がありましたので、お知らせいたします。 

 全選連関東支部につきましては、総会等も含め

書面開催となりました。 

 



 

委員長 

 

 

遠藤委員 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 局長が今年度で定年退職するため、３月３１日

の辞令交付時に、委員の出席をお願いします。 

 

 その日は、病院で検査が予定されているため出

席できません。 

 

 遠藤委員以外の方は、出席をお願いします。 

 

 先日、読売新聞でネット投票の記事があり、ア

イドルグループの総選挙の事例が紹介されていま

した。各自治体では、ベテラン選管職員の退職や

選管OBの不足により、選挙事務のミスが増えてい

るそうです。本市においても、人員が削減されて

いるなかでミスをなくすため、参考になればと思

い持参しました。後で目を通してください。 

 

以上で、本日予定されていた日程は、すべて終

了しました。 

これを持ちまして、令和３年3月１日 大和市選

挙管理委員会を閉会します。 

 
午前１０時２５分閉会



 

以上、会議の記録につき真実に相違ないことを認め、これに署名する。  

 

令和３年  月  日（ ） 
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  職 務 代 理      
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  委   員 

 


